

さいたま市議会議員(南区選出)

浜口けんじおせっかいレポート

Vol.90号 ~会いたい時に一番会える議員を目指して~

昨年全国各地で被災された皆さまに
心よりお見舞いを申し上げます

本当に長らくお待たせ致しました！

みなさん、本当に本当に長らくお待たせ致しました。ついに南浦和駅西口・東口ともにエレベーター設置工事が完了致しました。東口に関しましては3月29日から供用を開始しております。南浦和駅では左の写真のようなのぼりを立てて市民のみなさんと活動をして参りました。何十年も諦めず活動をしてくださった市民のみなさんに心から感謝を申し上げます。長らくご不便をお掛けしお詫び申し上げます。



南浦和駅西口・東口ともエレベーターが完成！

地元の悲願とも言うべき、南浦和駅のエレベーターの設置工事が完了を致しました。

私は子ども時代、家の最寄りの駅が南浦和駅だったこともあり、いつも足の悪いおじいちゃんやおばあちゃんの「南浦和駅にはなんでエレベーターがないのかね？足が痛くてつらいね。」という声を聞いていました。足をひきづりながら昇り降りするご年配の方を見て「いつかこの駅にエレベーターをつけねば。」と子どもながらに誓ったことを覚えています。ある意味僕が市議会議員になろうと思ったきっかけの一つになった案件です。

完成への道のりは大変厳しいものがありましたが、さいたま市長とともに当時の国交省にお願いに行き、また JR にも交渉を重ね、他の議員とも連携をしながらなんとか完成にこぎつけることができました。ご協力を頂いた全ての方々に感謝を申し上げます。また南浦和駅をご利用の市民のみなさんには長らくご不便をお掛け致しましたこと、改めてお詫び申し上げます。今後も市民のみなさんの不便の解消に努めて参ります。週に3日駅に立っております。ご要望があればお見かけの際に浜口に遠慮なくお声がけください。

浜口けんじおせっかいブログ毎日更新中 <http://kenji-hamaguchi.jp/> 浜口けんじ で検索
ぜひ一度ご覧になって頂き読者登録をお願い致します。毎日魂を込めて書いていま